

“Mis alumnos no pueden comprar ni un lápiz ni una escuadra”

DE ARGENTINA : CARTA AGRADECIDA

En la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz no dejamos de recibir bastante cariño solidario de tantas gentes a las que les llegan las ayudas. En el caso de los envíos de material escolar no faltan las palabras de reconocimiento. Hay que precisar que, en febrero de 2010, las ayudas habían llegado a 43 en cuatro países americanos como son Paraguay, Perú, Bolivia y Argentina.

Vamos a poner un ejemplo de esa aceptación solidaria y que obraba en nuestro archivo. En noviembre de 2003, Ester Margarita Ruiz, Directora de la Escuela N° 330 “Eudoro Avellaneda” de Los Ralos, en Tucumán, Argentina nos escribe lo siguiente:

“La vida es una caja de sorpresas. Y esto queda demostrado al recibir, con mucha alegría, la donación de útiles escolares de esa Fundación cuyos miembros, sin lugar a dudas, poseen un corazón generoso y solidario. Fue un hermoso regalo para mis humildes niños, muchos de los cuales no pueden comprar ni un lápiz o una escuadra. Admiro vuestro gesto que ayudará a aliviar muchas necesidades diarias de los educandos que proceden de hogares carenciados y descuidados por sus padres. Esta es una escuela semirural con más de 700 alumnos distribuidos en dos turnos. Su nombre es Eudoro Avellaneda en homenaje al dueño de un ingenio azucarero que cerró sus puertas en la década de los años 60. Reciban un abrazo fuerte y gracias muy grande por su colaboración”

Sobran las palabras...